

新入小だより

令和6年11月29日(金)

文責 塩田 昌伸

No. 9

師走、2学期のしめくくりです

今週はぐっと気温が下がり、冬の訪れを感じるようになりました。保護者・地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

さて、来週からは12月に入り、2学期の学習の確かめやまとめをはじめとする教育活動のしめくくりの時期となります。16日からは3日間にわたり個人懇談会を行います。お子さんの成長の様子や今後の方向性等について担任から話をさせていただきますので、ぜひご参加ください。

一方、市内ではインフルエンザ罹患者が増加しています。こまめな手洗いやうがいの励行、必要に応じたマスク着用、密集・密接・密閉を避けることなど、感染症対策についてご家庭でも留意、ご指導いただきますようお願いいたします。特に週末の過ごし方には気をつけさせてください。

全国学力・学習状況調査の結果から

標記調査は、毎年6年生を対象として(中学校は3年生)、4月に実施されています。

さて、今年度の本校の概況についてですが、国語科は全国平均を上回り、算数科は全国平均を下回る結果となりました。4年生時の県チャレンジテスト結果と比較すると、国語科については13ポイント、算数科については2.7ポイントの伸びがありました。また、両教科ともに無解答の割合が全国平均よりも低く、粘り強い課題解決への取り組み方に強みがみられます。

一方、課題は次のとおりです。

国語科	算数科
<ul style="list-style-type: none">文章からの情報の取り出しと関連づけ読み取ったことや自分の意見の表現	<ul style="list-style-type: none">図形の定義や性質の理解条件に即した数量関係の処理計算の意味理解

日々の授業の中で、どの学年学級でも「めあて」から「ふりかえり」までの流れを明確にした学習を展開し、課題に対する考えを持たせたり、思いや考えを交流させたりしてきました。また、学習の過程が分かるよう工夫した黑板への書き込みやタブレット・電子黑板の活用、少人数指導等の実施、集中力を向上させる帯学習の実施、そして、ご家庭でもご協力いただいている、学年ごとに時間の目安を示した家庭学習など、日々の指導を積み重ねています。さらに、「算数科」を学校全体で行う共同研究の対象教科とし、授業をお互いに参観し合ってよりよい指導方法を追究しているところです。

これらの取組の継続と徹底を図りながら、今後も子どもたち一人ひとりに力をつけていく指導・支援に努めて参りますので、ご家庭でも学習の様子の見届けや励ましをよろしく願いいたします。

今後の行事予定

- | | |
|----------------------|---------------------|
| 3日(火) 4年生 県チャレンジテスト | 16日(月) 個人懇談会~18日 |
| 5日(木) 読み聞かせ | 18日(水) 6年生オンライン英会話② |
| 6年生オンライン英会話① | 20日(金) クラブ活動 |
| 6日(金) 直方市標準学力調査(全学年) | 23日(月) 給食終了 大掃除 |
| 11日(水) 児童集会 クラブ活動 | 24日(火) 2学期終業式 |
| 薬物乱用防止教室(上学年) | |
| 12日(木) 読み聞かせ | 1月 8日(水) 3学期始業式 |
| 防犯教室・音楽鑑賞 | 10日(金) 給食開始 |

